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Ihre Anfrage bezüglich der Haltestellenunterstände und SchülerInnenbeförde-

rung beantworte ich wie folgt: 

 

1. Wie hoch ist die, wann gemessene, Personenzahl, die täglich an der Hal-

testelle Löberstraße ein und aussteigen; wie viele Personen davon sind 

SchülerInnen? 

 

Die Ausschreibung der Außenwerberechte und der damit im Zusammenhang 

stehenden Wartehallen fand im Jahr 2016 statt. Als Grundlage für die neue 

Wartehallenverteilung diente deshalb das Fahrgastaufkommen aus dem ers-

ten Quartal 2016, das fortlaufend von der Erfurter Verkehrsbetriebe AG (EVAG) 

erhoben wird. Zu diesem Zeitpunkt betrug die Fahrgastzahl für die Haltestelle 

Löberstraße stadtauswärts durchschnittlich 16 Personen. Eine Differenzie-

rung nach SchülerInnen und andern Fahrgästen kann nach Rückfrage bei der 

EVAG nicht erfolgen. Berücksichtigt werden für alle Haltestellen gleich die 

Einsteigerzahlen, da in der Regel nur in diesem Fall die Unterstände als War-

tebereich genutzt werden. 

 

 

2. Werden Haltestellen, die vermehrt von SchülerInnen auf ihrem Schulweg 

genutzt werden, bzgl. der 50-Personen Untergrenze für Haltestellenun-

terstände gesondert betrachtet? 

 

Da eine Differenzierung der Fahrgäste bei der Erfassung des Fahrgastauf-

kommens nicht möglich ist, kann dies nicht gesondert betrachtet werden. Zur 

Planung der Wartehallenverteilung war es erforderlich, eine einheitliche 

Kennzahl für alle Haltestellen zu Grunde zu legen. 

 

 

 

 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 
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Sehr geehrter Herr  Bärwolff, Erfurt,  
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3. Wie wird seitens der EVAG sichergestellt, dass aktuelle Fahrgastzahlen genutzt werden, um 

im Bedarfsfall zeitnah neue Wartehäuschen aufstellen zu können und ist in diesem Zusam-

menhang eine Aufstellung in der Löberstraße geplant? 

 

Durch die fortlaufende Erhebung seitens der EVAG kann der Stand der Fahrgastzahlen jederzeit 

abgefragt werden. Allerdings ändern sich diese erfahrungsgemäß nicht gravierend, wenn sich die 

Umfeldbedingungen nicht entsprechend ändern. Um einen aussagefähigen Vergleich zu erhal-

ten, werden zumeist die Fahrgastzahlen vom ersten Quartal des Jahres herangezogen, da diese 

aufgrund der Witterung in der Regel am höchsten sind. Im ersten Quartal 2018 betrug die Ein-

steigerzahl für die benannte Haltestelle ebenfalls 16 Personen. Eine Aufstellung einer neuen 

Wartehalle an dieser Haltestelle ist deshalb aktuell nicht vorgesehen.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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